

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIAS CON SUSANA SAENZ
FECHA: 28/JULIO/2016

Fitch Ratings confirmó las calificaciones de México

SUSANA SAENZ: La agencia calificadora Fitch Ratings confirmó las calificaciones de México apoyadas en su economía diversificada y en su historial de disciplina fiscal que han anclado la estabilidad del país y reducido sus desequilibrios.

Fitch reafirmó la nota en moneda local y extranjera de largo plazo en BBB+, la misma calificación aplica para los bonos en moneda local y extranjera. Asimismo la agencia estimó que la economía mexicana podría crecer 2.4 por ciento en 2016 y acelerarse a un promedio de 3 por ciento entre el año 2017 y 2018.